

Entrega de los Premios Nacionales de Literatura 1971

Presidieron los ministros de Información y Turismo y Obras Públicas

Madrid 25. Los ministros de Información y Turismo y de Obras Públicas han presidido esta noche en el Palacio Nacional de Congresos y Exposiciones de Madrid la cena homenaje a los premios nacionales de Literatura 1971, que han sido entregados a sus respectivos galardonados al final de la misma.

Junto a los citados ministros se sentaron a la mesa el director general de Cultura Popular y Espectáculos, señor Thomas de Carranza; el conde de los Andes, el académico José María Cossío, el subdirector general de los Servicios Informativos de la Dirección General de Prensa, los premios nacionales de Literatura, directores de los medios informativos madrileños, críticos literarios y diversas personalidades del mundo de las letras, las ciencias y de la cultura.

Leídas las correspondientes actas de concesión de premios, los autores de las obras galardonadas pasaron a recoger el título acreditativo de cada especialidad, de manos del señor Sánchez Bella. El Premio «Francisco Franco» fue concedido a la obra «Cuarenta años de periodismo», de Juan Zaragüeta; el «Menéndez Pelayo», al título «Vida de Gregorio Marañón», de Marino Gómez Sánchez; el «José Antonio Primo de Rivera» a «La duda», de Francisco Garfias; el «Miguel de Cervantes» a «Torremolinos, Gran Hotel», de Angel Palomino; el «Miguel de Unamuno» a «Defocles a Brecht», de José Laso de la Vega, y el «Emilia Pardo Bazán» a la obra «Novela española de nuestro tiempo», de Genzalo Sobejano.